

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 24. September 2020 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätiinnen und Bezirksräte nachstehende

Resolution

betreffend

Für eine Primärversorgungseinheit auf der Wieden

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für Einrichtung einer Primärversorgungseinheit auf der Wieden aus.

Begründung:

Primärversorgungseinheiten sind erweiterte Gruppenpraxen für Allgemeinmedizin, in denen drei ÄrztInnen gemeinsam mit KrankenpflegerInnen und Angehörigen anderer Gesundheitsberufe wie z.B. DiätologInnen und PsychotherapeutInnen zumindest 50 Stunden pro Woche für die PatientInnen zur Verfügung stehen.

Im Regionalen Strukturplan Gesundheit der Stadt Wien wurde auf der Grundlage der Demografie, des Ist-Stand der Vertragsärzte, erwarteter Pensionierungen und sozialer Situation analysiert, welche Standorte für eine der über 30 geplanten Primärversorgungseinheit besonders geeignet wären. Für die Wieden wurde dabei ein Primärversorgungseinheit-Standort empfohlen.

Die Bezirksvertretung Wieden begrüßt diese Entscheidung und unterstützt im Rahmen ihrer Möglichkeiten die Einrichtung einer solchen Primärversorgungseinheit im vierten Bezirk.